

1579/AB XXIV. GP

Eingelangt am 29.05.2009

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für europäische und internationale Angelegenheiten

Anfragebeantwortung

Die Abgeordneten zum Nationalrat Werner Neubauer, Kolleginnen und Kollegen haben am 31. März 2009 unter der Zl.1524/J-NR/2009 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Christian Kerbler - Mörder des Südtiroler Freiheitskämpfers Luis Amplatz“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu den Fragen 1 bis 14:

Ich verweise auf die Beantwortungen der parlamentarischen Anfragen Zl. 1522/J-NR/2009 durch die Bundesministerin für Justiz und Zl.1523-NR/2009 durch die Bundesministerin für Inneres vom 31. März 2009.